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Дипломная работа: 80 с., 5 рис., 32 табл., 29 формул, 34 ист., 11 прил. 

ЗАТРАТЫ, СЕБЕСТОИМОСТЬ, АНАЛИЗ, ЭЛЕМЕНТЫ, СТАТЬИ, 

ДИНАМИКА, ERP,  ЭФФЕКТИВНОСТЬ, СТРУКТУРА, УПРАВЛЕНИЕ, 

ОПТИМИЗАЦИЯ 

Объектом исследования является деятельность предприятия ОАО 

‖Кузлитмаш― по управлению затратами. 

Предмет исследования – затраты предприятия ОАО ‖Кузлитмаш―. 

Цель дипломной работы  состоит в разработке предложений по 

совершенствованию системы управления затратами ОАО ‖Кузлитмаш―. 

 Методы исследования: сравнение, экономико-статистический, балансовый, 

метод абсолютных и относительных разниц, метод факторного анализа. 

 В процессе исследования проводились: рассмотрение деятельности ОАО 

‖Кузлитмаш―, оценка эффективности деятельности предприятия, оценка 

действующей системы управления затратами предприятия; внесены предложения по 

оптимизации действующей системы управления затратами, проведена оценка 

эффективности предложенных к реализации мероприятий. 

Область применения: система управления ОАО ‖Кузлитмаш― в целом и 

система управления затратами в частности. 

В результате исследования руководству предприятия предложены меры, 

способствующие снижению уровня затрат предприятия без учета снижения 

качества производимой продукции, техники безопасности и социальных 

условий труда персонала; проведен расчет экономической эффективности 

внесенных предложений. 
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Thesis: 80 p., 5 figures, 32 tables, 29 formulas, 34 pl., 11 appendices. 

EXPENSES, COST PRICE, ANALYSIS, ELEMENTS, ARTICLES, DYNAMICS, 

ERP, EFFICIENCY, STRUCTURE, MANAGEMENT, OPTIMIZATION 

The object of the research is the cost management activity of the enterprise OJSC 

"Kuzlitmash". 

The subject of the research is the costs of ОАО ‖Кузлитмаш― enterprise. 

The purpose of the diploma work is to develop proposals for improving the cost 

management system of ОАО ‖Кузлитмаш―. 

Research methods: comparison, economic-statistical, balance, method of absolute 

and relative differences, method of factor analysis. 

The following was done in the course of the study: review of ОАО ‖Кузлитмаш― 

activity, evaluation of the effectiveness of the company, evaluation of the current cost 

management system of the enterprise; suggestions for optimizing the current cost 

management system, evaluation of the effectiveness of the measures proposed for 

implementation have been made. 

Scope of application: management system of ОАО ‖Кузлитмаш― in general and 

Costs management system in particular. 

As a result of the study, the management of the company has proposed measures 

contribute to reduction of the Company's costs without considering decrease in quality of 

the manufactured products, occupational safety and social working conditions of the 

personnel; the calculation of economic effectiveness of the made suggestions were made. 
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